

**MILES** de cubanos disfrutaron como bien lo saben hacer en el Día del Desafío Mundial cuando primó aquí el baile, la caminata, las carreras y deportes de sus preferencias, entre otros, todo desde casa, como solicita la convocatoria por la situación que ha provocado la COVID-19.

A las 10 y 30 comenzó el jolgorio en el verde Caimán con los acordes de la canción "Quiero verte otra vez", de Alexander Abreu y Havana D'Primera.

El canal Tele Rebelde y las emisoras Radio Progreso y Rebelde se confabularon con el Inder para que los cuerpos de miles de cubanos se movieran en plena "guerra" contra el sedentarismo que, al decir de José Cedeño Tamayo, coordinador general de Cultura Física y Recreación del Inder, fue "fiesta a domicilio".

«Por los reportes recibidos, desde San Antonio a Maisí y con el concurso de los gobiernos, ciudades, comunidades y familias hicieron suya la jornada para sumarle calidad a la vida», destacó vía telefónica.

«Hubo movimiento. Estamos contentos con la respuesta y es que Cuba es un país de amantes al deporte, en toda casa cubana hay un atleta, cada familia tiene a un campeón en la participación en cuanto evento deportivo se realiza. Somos así», reafirmó.

Leopoldo Lorenzo Rosales, coordinador del Departamento de Actividad Física Comunitaria, fue tácito al reconocer que debían trabajar todavía para evaluar en su dimensión el quehacer de este 27 de mayo un certamen que desde hace 26 años se celebra en el planeta a propuesta de la Asociación Internacional de Deporte para Todos (Tafisa).

«En los últimos tiempos la convocatoria implicaba una especie de competición fraternal entre ciudades por la salud, pero este año, por la COVID-19 tomó otro rango», aclaró.

«La lucha contra la COVID-19 fue motivo para que una gran mayoría se ejercitara en medio del confinamiento que vivimos. Por supuesto que participaron desde atletas en activo hasta glorias deportivas, entrenadores, personal médico, en fin un gran número de cubanos», amplió.

«Tuvimos reportes desde el exterior, especialmente de Venezuela, e internamente las provincias orientales llevan la delantera, aunque por mínimo margen, pues la participación ha sido muy buena», concluyó.

Gran parte de lo acontecido quedó registrado en la página de Facebook [DeporteparaTodosCuba](#), bajo las etiquetas #DíaDelDesafío2020; #QuédateCasa;